

SEMINARIO. Walter García y Aída Beatriz Dubón, del Comité de Promoción y Publicidad de la Asociación Salvadoreña de Publicidad (ASAP), invitan al 1er. seminario sobre "Análisis y selección de medios", el 14 y 15 de este mes, en el Hotel Camino Real.

# Capital Conmovida Otra Vez por la Asociación Salpor Recuerdo de Terremoto

Con rosas rotas sobre su pecho y una fervorosa plegaria en los labios, como gesto de amor y patente memoria para las vícti-mas del terremoto de 1986, más de 850 alum-nas de la escuela Santa Catalina conmemora-ron ayer la trágica muerte de 43 estudiantes de ese plantel del sur de San Salvador. San Salvador.

Mientras tanto, los capitalinos desarrollaron con normalidad sus actividades, aun cuando los comentarios sobre el aniversario de la tragedia estaban a la orden del día y se notaba cierto temor, moti-vado al parecer en los tubre de 1986, cobrando

sendos temblores pro-ducidos la noche del domingo 9 y el mediodía del 10.

Con las mejillas humedecidas por las lágrimas, maestros, alumnos y padres de familias de las pequeñas victimas de la escuela. situada en el barrio de San Jacinto, hicieron una fervorosa plegaria durante la misa que se realizó a las 7 de la ma-ñana en el nuevo edificio del plantel.

La Escuela Santa Catalina se derrumbó como consecuencia del violento sismo, grado 7.5, que sacudió a San Salvador a las 11:50 de

## Ortografía Cobra más Interés Entre Jóvenes

Con la asistencia de centenares de estudiantes se llevó a cabo ayer por la mañana la clausura y premiación de los ganadores del Concurso Regional de Ortografía, en el Gimnasio del Instituto Nacional Menén-Francisco

Los tres primeros lugares del tercer ciclo son Douglar Omar Paniagua, del 6 grado del Liceo Cristiano "Rev. Juan Bueno", de Soya-

pango; Alfredo Cruz Martínez, del Colegio Evangélico "Enma-nuel", de Cojutepeque, y Germán Alberto Escoto de la Escuela Urbana de Varones "José Simeón Cañas" de Zacatecoluca.

Los tres jóvenes ganadores del tercer ciclo son Rafael Antonio Bustamante, 9 grado de la Escuela Urbana Mix-ta "Dr. Hermógenes

-Favor pase a la página 57.

# Resumen Nacional

MAS DE 3 MIL TEMBLORES se han registrado en el area metropolitana de San Salvador desde el 10 de octubre de 1986, fecha del terremoto, hasta ayer, según informan técnicos del Centro de Investigación Geotécnica, de 'Obras Públicas. Declaran que la mayoría de los movimientos telúricos no han sido sensibles, lo que ha evitado sensibles, lo que ha evitado sensibles, lo que ha evitado sensibles de la companyo de la pánico entre la población. Sin embargo, el do-mingo anterior, a las 19:41 horas se originó un temblor grado 3 en la escala de Mercalli modificada, que causó temor en la capital y sus alrededores. El epicentro fue localizado a 135 kilómetros. tros al sureste de San Salvador y a 80 kilómetros de la bocana del río Lempa. Señalan los técnicos que en la zona metropolitana de San Salvador se han registrado 3,364 movimientos sismico, 572 en el área del Volcán Chichontepec, en San Vicente, y 200 en San Miguel. Indican que los

-Favor pase a la página 23,

# Falta de Créditos Propicia Nuevo Cierre de Empresas tes, la Junta Monetaria

de la banca estatificada obligará a muchas empresas a suprimir turnos de trabajo e inclusive al cierre de sus operaciones, advierten fuentes allegadas a la Asociación Salvadore-ña de Industriales (ASI).

Según los informan-

#### ler. Seminario de Análisis Publicitario

El "I Seminario de análisis y selección de medios", organizado vadoreña de Agencias de Publicidad (ASAP), se llevará a cabo en el hotel Camino Real, el 14 y 15 de este mes.

Este seminario es la primera actividad que realiza ASAP y está dedicado a sus socios, informaron el Sr. Walter Miglan García y la Srita. Aída Beatriz Dubón. miembros del Comité de Promoción y Publi-

El seminario será impartido por la empresa Multivex, que desarro-

-Favor pase a la página 27.



INVITAN. Los representantes de la Asociación de Empresarios de Taxis (ASET), Carlos Doradea y Carlos Amaya, invitan a los representantes de cooperativas, asociaciones y taxistas a una reunión el 14 de este mes, en la 3a. Calle Pte. y 19a. Av. Nte.

#### Obispos Salvadoreños Visitarán a Papa

1.500 muertos. 10.000

heridos y 200,000 dam-

nificados. Cuarenta y

dos alumnas de kinder-

garten y un niño de pre-

paratoria, así como dos

maestras murieron se-

pultadas por los escom-

bros de la vieja escue-

tingentes de alumnos y

Tras los actos, con-

-Favor pase a la página 23.

Los nueve obispos de El Salvador parten mañana miércoles hacia el Vaticano para analizar con el Papa Juan Pablo II la situación de la Iglesia Católica salvadoreña, informó el ar-zobispo Arturo Rivera.

Rivera dijo que la visita de los obispos salvadoreños al Papa, que también realizan todos los colegios episcopales de los distintos países del mundo periódica-mente, se llevará a

Favor pase a la pagina 21.

no define si existe liquidez en todo el sistema si es una medida financiera adoptada por el Banco Central para reducir o detener la inflación o, lo que sería más grave, si hay favoritis-mo en la asignación de los créditos.

Agregan que las autoridades monetarias argumentan que no se otorgaban créditos porque la AID no había entregado el donativo de

125 millones de dólares, debido a que la Asamblea había retrasado su aprobación, pero ese di-nero ya está en manos del sistema bancario.

Asimismo, las fuentes tienen informes que el producto del pago de los impuestos de Renta y Patrimonio que recaudó este año el gobierno no fue depositado en los bancos y no se sabe qué rumbo tomó

-Favor pase a la página 23.

#### Murray Meza Rechaza ser Candidato Oficialista

El conocido empresario Roberto Murray Meza rechazó categóricamente las recientes informaciones dadas por la Democracia Cristiana de que él podría ser el candidato a Vicepresidencia de la República por el partido oficial.

En una carta enviada

a EL DIARIO DE HOY, el Lic. Murray Meza, actualmente presidente de La Constancia, S.A., sostiene que "soy empresario, no político, y por tanto deseo dejar terminantemente claro que no participaré como candidato a la vi-

-Favor pase a la página 27.

#### Fractúrase Embajador de E.U. al Saltar en Paracaídas

Fracturas de consideración en la pierna izquierda sufrió el flamante embajador de Estados Unidos en San Salvador, William Graham Walker, al saltar en paracaídas en el curso de una serie de ejercicios en la base de Fuerza Aérea Salvado-

"Todo se debió a una estupidez'', declaró ayer Walker al ser entrevistado por los periodistas en un hospital privado de esta capital tras ser llevado de la base militar de Ilopango, al oriente de San

-Favor pase a la página 27

### Sancionarán Antros que Permitan Entrar a Menores

Penas severas se aplicarán a los propietarios de bares, salas de cine, renta-videos, juegos electrónicos y casas de prostitución, que permitan el ingreso y permanencia de menores, según informan voceros del Consejo Salvadoreño de Meno-

El profesor Luis Hernán Conde, director, declara que la próxima semana se iniciará una campaña tendente a proteger a los niños que por diferentes causas viven en la calle, son víctimas de los explotadores, trata de blancas

-Favor pase a la página 25

-Favor pase a la página 58



FUNDAN ASOCIACION. Para promover la investigación, acopio de datos y experiencias sobre los temblores que se originan en el país, ha sido fundada la Sociedad de Ingeniería Sísmica. Izq. a derecha: Miguel Dávila, Oscar García, Yanira de Hernández, Dr. Héctor Hernández, Lean Christian è Ing. Enrique Melara.